

telmäßigen Stimme, die mitzog aus Liebe zu den Brüdern und um für diese zu sorgen. Durch Tirol gingen alle vier fast schweigend: „Es ist a gar zu schön's Land!“ sagten sie einander, „und wenn's nicht ums Geld wär', da zögen wir nimmer.“

Otto muß fortsetzen, mehr kann ich nicht schreiben.

Bevor ich meinen Namen schreiben konnte, trat Tante Susanne bei mir ein. „Wo ist Otto?“ „Weiß es nicht, Tante.“ „Ich komme, um zu sagen, daß ich mit Euch beiden höchst unzufrieden bin.“ „Mit beiden?“ „Dachtest Du eine Ausnahme zu machen? — Mit Euch beiden. Ich habe mein Schnupftuch nicht aus dem Wäldchen zurückgebracht — es ist also natürlich vergessen, wo wir Milch tranken; wozu aber lade ich junge Herren ein, wenn sie ohne Aufmerksamkeit gegen die Damen sind. Otto und Du hättet Euch darnach umsehen müssen, ob ich alle meine Sachen mitbekommen. Seid jetzt so gut und spaziert nach dem Wäldchen und holt mir das Tuch.“ „Das ist ein starkes Stück, aber Tante soll ihren Willen haben.“

Wir fanden das Tuch.

Wilhelm.